



**グリーンセンター
梨とブドウを即売**

九月二日、「グリーンセンター」で今年一回目の即売会を開かれました。即売品は梨は八種、ブドウはキャンベルアーリーとシャイナ。両個の約〇多キロとあって、家族連れでにぎわっていました。なお九月二十三日にも梨とブドウの即売会が開かれます。ぜひご参加ください。（わしいことはおもて掲載されています）



広報 9/15

522号 昭和59年

8月31日現在

火災状況	□交 通 102(123)
■建物火災	11(11) □労働災害 12(15)
■その他の火災	8(8) □運動競技 5(6)
■焼損むね数	14(12) □一般負傷 85(65)
■火災世帯数	8(5) □犯 罪 6(4)
■焼死者数	0(1) □自 指 行 為 8(12)
■負傷者数	3(1) □急 病 271
救急車出動状況	(269)
□火 灾	0(0) □そ の 他 107(94)

()内は58年中

- 主な内容
- ▶9月21日～27日は「環境衛生週間」…②③
- ▶退職者医療制度が発足…④
- ▶村木さんら3人が100歳…④
- ▶勤労青少年ホームで後期教養講座の受講生を募集…⑤
- ▶スポーツ大会にご参加ください…⑥
- ▶秋の全国交通安全運動…⑧
- ▶市民健診を受けよう…⑪